



# 三条北ロータリークラブ週報



No. 6

R I : ホルガー・クナーク会長 「ロータリーは機会の扉を開く」  
 第 2560 地区 : 佐藤真ガバナー 「ロータリーで良いことをしよう」  
 三条北 RC : 石黒隆夫会長 「親睦を深めよう」

会長 : 石黒隆夫 幹事 : 本田芳久 S A A : 中原尚彦

●例会日 : 火曜日 12:30~13:30 ●例会場 : 三条ロイヤルホテル Tel 0256-34-8111

- ◆本日の行事 : 「夏忘れ夜例会」
- ◆本日の出席 : 59名中39名(内記帳6名)
- ◆先々回の出席率 : 60名中47名 78.33%  
(前年同期 80.00%)
- ◆7月の出席状況 : 会員数 60名・例会数 4回  
平均出席率 81.24%  
前年同月 80.41%
- ◆先週のメイクアップ(敬称略)
  - 8/6 三条東 RC 星野義男
  - 8/7 地区米山記念奨学委員会打合せ  
中原尚彦
  - 8/8 第5回ゴルフ大会 16名
- ◆本日の記帳受付(敬称略)
  - 三条 RC 安達俊明、衛藤泰男、  
山田富義、石橋育於、小林卓哉  
丸山行彦、相場弘介、松永隆夫
  - 三条南 RC 星野健司、佐々木常行  
西巻克朗、坂本洋司、田代徳太郎  
永井篤利、平松修之、広岡豊樹  
渡辺俊明、杉井 旬
  - 三条東 RC 栗山正男、小林昭雄
- \* 本日の配布書類等
- ・週報 No.1593

## 会長挨拶 : 石黒隆夫会長



皆さんこんばんは。コロナ禍でも今年度初の夜例会に大勢のご出席をいただきありがとうございます。先日の理事会において万全の感染予防対策をして今回の夜例会を開催する事となりました。今までの

ように席を立ってお酒を注ぎ会う事は出来ませんが、新しい親睦の深め方として試みたいと思いますので盛り上がり欠けるかもしれませんがご協力お願い致します。先週の例会の職場紹介では本田幹事ありがとうございました。緊急事態宣言と自粛によって一番の営業活動に影響のある業界人としての思いが強く感じられました。

今年度の夜例会は一つのテーマについてお酒を飲みながら語り合おうと思います。第一回目の本日のテーマは「北ロータリーはどんなクラブ？」です。各個人が感じる北ロータリーの魅力を語り合い共有すれば会員増強や退会防止に繋がることにもなると思います。今日は歴代会長の方々からお話を伺いたいと思いますので心の準備をお願い致します。また、いつもの夜例会より時間も短めになりますので物足りない方は二次会で不足分を補っていただきたいと思います。

## 幹事報告 : 本田芳久幹事



- ・地区米山奨学委員会より、  
「米山記念奨学生オリエンテーション・カウンセラー研修会・親睦交流会のご案内」  
日時 : 8月30日(日)14:00~16:30 開催形式 : Zoomによるオンライン形式
- ・地区ローターアクト委員長より、「アクトの日本登録のご案内」  
日時 : 9月6日(日)8:50~12:00 開催形式 : Zoom
- ・三条市PTA連合会より、「第38回ふるさと絵画コンクール協賛金のお願い」



## ロータリー財団 BOX

11日現在累計 27,000円

## 米山奨学 BOX

11日現在累計 32,000円

## スマイル BOX

11日現在累計 141,000円



- 石黒 隆夫 君 本年度初の夜例会に出席いただきありがとうございます。
- 本田 芳久 君 楽しい夜例会に、BOXに協力です。
- 宮川雄一郎君 暑さが続きますが気合を入れて頑張ります！県内初ネットマーケティングやっています。ネットで集客したい方は、ぜひ！
- 大野 新吉 君 久々の夜例会。今夜楽しく“コロナ”を吹き飛ばそう!!
- 渋谷 義徳 君 残暑お見舞い申し上げます。夜例会を楽しみましょう。
- 吉田 文彦 君 コロナに注意しながら楽しみましょう!!
- 梨本 文也 君 楽しい「夏忘れ夜例会」に!!ビールおいしくいただきます。
- 坂内 康男 君 楽しい夜例会になりますようにBOXに協力。
- 武田 恒夫 君 夏忘れに気温も味方をしている様ですね。しかし、気温も夏忘れしてほしいものです。
- 早川瀧雄 君 猛暑の夏忘れ。猛暑にまけないで飲みましょう。
- 丸山 勝 君 コロナで仕事無し、大変です。悲しいよ。
- 星野 義男 君 夏忘れに会う暑い日になりましたね。負けないように頑張りましょう。
- 石丸 進 君 夜例会、久しぶりです。皆さんよろしくお願ひします。
- 石川 一昭 君 久々の夜例会。コロナに負けないぞ!!70才!!
- 佐藤 秀一 君 ロータリー財団もよろしくお願ひします。
- 西村 護 君 岡田さんの為に協力致します。
- 金子太一郎君 岡田委員長に協力します。
- 中原 尚彦 君 ニコニコBOX岡田委員長に協力します。
- 花井 知之 君 岡田委員長に協力します。
- 今井 克義 君 協力。
- 落合 益夫 君 BOXに協力。
- 佐藤 義英 君 //
- 山崎 勲 君 //
- 石川 友意 君 //
- 外山 裕一 君 //
- 田口実仁佳君 //
- 岡田 大介 君 親睦の皆さん御苦勞様です。コロナに負けるな！夏忘れ夜例会、成功させましょう！

## 本日の行事：「夏忘れ夜例会」～ 北ロータリーはどんなクラブ？ ～



# Yoshihide Sato



## お名前・年齢・家族構成

佐藤義英 (75) + ご夫人 + 妹さん = 215 才

## 趣味 ゴルフ歴 35 年?

ホールインワン 1 回 (ヨネックス No. 14) 平成 10 年

同伴者 山口龍二さん、今井克義さん、佐藤ミチ子さん (奥様)  
ベストスコア 78 2016 年ロータリー地区大会記念ゴルフ (ヨネックス)  
同伴者 中條耕二さん、金子太一郎さん

## 引きこもり生活での発見

別に引きこもったという実感はない。毎日同じような生活をしていた。  
体温だけは毎日測るようになった事とマスクの重要性。  
宴会がないのでお金を使う時がない。

## 入会のきっかけ&思い出

北クラブを作る時、今井克義さんに「ゴルフが出来るらしいよ」と誘われて、梨本清一さんの面接を受けた。当時、現場仕事をやっていたのでお昼休みにツナギのままお会いした。「ロータリーは毎週なんだけど出れるの?」と言われ、以来欠席はない。ただ、親父が亡くなった時 1 回だけ休んだ。「ロータリーに忌引きは無いんですか!!」と食ってかかった。その時の回答「そのためにメーキャップがある」でした。

## メンバーへメッセージ

創立以来、我々年代がクラブの平均年齢をしばらく引っ張って来た。  
今は先輩がそれでも 10 人はいる。これからも私を含めて、お年寄りを大事にお願いしたい!!

## 第5回ゴルフ大会 日時：8月8日(土) 場所：妙高高原ゴルフ倶楽部

参加者：落合益夫、佐藤弘志、佐藤義英、森 宏、石川一昭、中原尚彦、柄沢憲司、花井知之、外山晴一、丸山 勝、武田恒夫、石丸 進、中山正義、早川瀧雄、宮川雄一郎、岡田 健

- 👑 優勝：中山正義
- 👑 準優勝：石川一昭
- 👑 3 位：森 宏
- 👑 4 位：中原尚彦
- 👑 5 位：佐藤弘志

(敬称略)





ロータリークラブ暦

2010年10月 吉田 RC  
入会  
2015-16年度 幹事  
2016-17年度 会長

第4分区ガバナー補佐を務めさせて頂く事になりました

吉田 RC の丸山 健です。新型コロナウイルス感染症の拡大により、世界中が大変厳しい状況の中、佐藤ガバナー年度がスタート致しました。佐藤ガバナーが掲げる「ロータリーで良いことをしよう」の地区運営方針に従って分区内の各クラブの皆さんと情報交換を行いながら、厳しい状況の中、目標意識を高めていこうと思っています。特にガバナー公式訪問がスムーズに行われるよう努力し、又分区内の諸事が順調に運ぶ様に各クラブの皆様方と協力して行こう思っております。

私は2010年に吉田 RC 入会いたしました。ロータリー歴はまだ10年と、経験、知識も浅く、これから色々と学ぶ事柄が多くあります。皆様から色々とご指導をいただきながら、学びながら、進めていこうと思っています。

「ロータリーとは職業倫理を重んじる実業人、職業人の集まりである」を体験し、現在は色々の職種のトップの皆様とロータリー活動を心から楽しんでおります。



COVID-19 感染拡大の中でのクラブ運営

新しい年度が始まりましたが、コロナウイルスの感染拡大が世界中で収束が見えない中、各地区・クラブは地区行事やクラブ例会もコロナ前には戻れず、厳しい状況にあるものと拝察いたします。

3 大研修もオンラインやビデオでの研修を余儀なくされた地区がほとんどであったかと思えます。新年度が始まる前に、ガバナーエレクトと会長エレクトが face to face の会合を持つことが出来ずに新年度を迎えたのではないかと考えます。そのような状況を考慮すると、情報を共有する方法として、否応なくオンラインミーティングやYouTubeなどを上手に活用する必要があります。ガバナーはじめ地区リーダーには、この機会に、地区・クラブレベルでの ITリテラシーを向上するようリーダーシップを発揮していただきたいと考えます。2月に RI より提供された資料によりますと、「My ROTARY」登録率は高い地区でも 65%にとどまり、低い地区では 20%に未だ届かない地区も散見されます。

改めて指摘するまでもなく、RI からの情報はほとんどが「My ROTARY」経由となっています。様々な奉仕活動や資料、ロゴ、テンプレートやラーニングセンターでの研修などが利用可能です。この機会に是非、クラブ会員、特にご高齢の会員への支援を地区リーダーの方々をお願いしたいと思います。先日、地区内のクラブからオンライン例会への招待があり、メイクアップをいたしました。卓話の講師は、2830 地区の関場 PG がお話され、2690 地区、松本 PG 他 1 名の会員が参加され、総勢 70 名近い例会でした。卓話の前には、グループごとに分かれて、zoom での会話で盛り上がり、内容の濃い例会となりました。マローニー前会長は、先月に開催された各地域ロータリーコーディネーターとの zoom でのミーティングで次のことを強調されました。1 つは zoom 等オンラインでの例会の奨励、2 つ目は、ハイブリッド型(通常例会とオンライン例会のミックス)の奨励、そして、最後はコロナ下、大変な状況であるが「会員増強」の重要性を強調されました。是非、この機会を捉え、ITリテラシーを向上させ、合わせて「My ROTARY」の登録率を上げるよう奨励ください。

前年度末に、各地域で地区・クラブレベルでの「戦略計画」の導入状況を、調査いたしました。その結果、ほとんどの地区で「戦略委員会」は設置され、活動をされていましたが、クラブでの「戦略計画」導入には相当な温度差があることが分かりました。中には、地区内クラブにおいて「戦略計画」導入クラブ「0」という地区もいくつか散見されました。コロナウイルス感染拡大下、各クラブはその所在する地域社会での立ち位置を再確認し、クラブの現状を踏まえたうえで、クラブのビジョンを再度、明確にする必要があると思えます。これまでの、固定化した例会の在り方やコロナ後への対応を踏まえたうえでの例会など再考する必要があると感じています。コロナ前の社会には戻れない中で、この機会に、クラブの戦略計画を真剣に考える時にあると思えます。

第2地域 ロータリーコーディネーター 水野 功(東京飛火野 RC)